

11.09.2010 FV Delkenheim - VfR Wiesbaden 1 0:1 (0:0)

Chaos vorm Anpfiff mit gutem Ende. Ein Trainer erschien verspätet zum Treffpunkt, der andere Trainer hatte die Trikots vorsorglich mal zuhause gelassen. Das wurde natürlich erst in Delkenheim bemerkt. Zum Anpfiff in den nachgeholten Trikots waren wir von Beginn an hellwach und gut organisiert. Zählbares konnten wir in der ersten Halbzeit trotz einer Vielzahl guter Chancen nicht verbuchen, wobei die vier Gastgeber- Möglichkeiten in Durchgang eins sicher bei unserem Torwart aufgehoben waren. Nach der Halbzeit legten wir noch eine Schippe drauf und wurden direkt zu Beginn mit dem hochverdienten Führungstreffer durch David belohnt. Trotz vieler sehr guter Torchancen, die entweder beim guten Heimtorwart landeten oder von uns knapp am Tor vorbeigeballert wurden, konnten wir das Ergebnis nicht deutlich hochschrauben. Er blieb spannend, da auch die FV-ler auf Grund unseres offensiven Drucks den Raum nutzten und zu drei nicht ungefährlichen Einschussmöglichkeiten kamen, die unser Schlussmann toll vereitelte oder die knapp am Tor vorbeigingen. Heute wurde das umgesetzt, was sich in den beiden Spielen vorher schon abzeichnete: geschlossene Mannschaftsleistung, tolles Zusammenspiel, hellwach und agil auftreten und die Räume wurden genutzt. Die Jungs samt Trainer und großem Anhang feierten nach dem Schlusspfiff ausgiebig den hochverdienten Sieg zusammen.

Für den VfR spielten: Marius, Finn, Ben, Tom, Cem, David, Marcel, Yannick, Linus, Anton